

## 2010-06-25 curriculum de Gérard Lutte

Nacido en Genappe (Bélgica) el ocho de marzo 1929. Estudios de pedagogía y psicología Universidad de Louvain (Bélgica), Universidad Pontificia Salesiana de Roma, especialización en psicología del desarrollo en la Universidad de Colonia (Alemania), licenciatura en teología en la Universidad Pontificia Salesiana de Turín.

Profesor de psicología del desarrollo en la Universidad salesiana de Roma (1959-1969), en la Universidad Estatal “La Sapienza” de Roma (1975-2004) y en el Instituto universitario Progetto Uomo di Viterbo (1997, sigue). Lecciones y seminarios en el Institut Catholique de Paris (1969), las Universidades La Spapienza de Roma (1969-70), Universidad Estatal de Milán (1971-74), Universidad Estatal de Pisa (1973-74), en la Universidad Católica de Nijmegen Holanda (1976),

Gérard Lutte une estrechamente la enseñanza, la investigación y el trabajo con los jóvenes que se organizan para salir de la marginación, con la intención de construir una psicología orgánica a sus luchas de liberación. Ha trabajado en Roma con jóvenes de barrios marginales fundando escuelas populares y centros de cultura, participó a las luchas de los habitantes de esos lugares para reivindicar sus derechos y al movimiento de las comunidades de base. Ha trabajado con organizaciones internacionales de jóvenes, con la JOC belga, europea e internacional, con jóvenes sandinistas en Nicaragua e iniciado “Unicaragua”, asociación entre docentes de la Universidad de Roma y universidades nicaragüenses y becas a estudiantes sandinistas de Nicaragua. Ha fundado en Guatemala, la asociación “Las Quetzalitas”, grupo de auto-ayuda de muchachas salidas de la calle y el “Movimiento de las muchachas y muchachos de la calle”. En Italia y en Bélgica, ha promovido la “Red de amistad con las muchachas y los muchachos de la calle en Guatemala”.

Entre sus publicaciones afines al tema:

“*Supprimer l’adolescence*”, Les Editions Ouvrières, Vie Ouvrière, 1982; “*Liberar la adolescencia*”: *psicología de los adolescentes y de los jóvenes*, Herder, Barcelona; “*Cuando los adolescentes son adultos: los jóvenes en Nicaragua*”, [www.amistrada.net](http://www.amistrada.net); “*De la religión al evangelio: jóvenes revolucionarios en Nicaragua*”, Setisfol, México, 1991; “*Jóvenes trabajadores de los cinco continentes: historia de marginación y de liberación*”, [www.amistrada.net](http://www.amistrada.net) y “*Princesas y soñadores en las calles*”, Madrid, Editorial Sepha.